
問　

家
庭
ご
み
減
量
へ
の
施
策
は
。

生
活
環
境
課
長　

家
庭
ご
み
１
日

１
人
あ
た
り
、８
３
０
グ
ラ
ム
以
内

を
目
標
と
し
て
い
る
。ま
た
、ノ
ー

レ
ジ
袋
・
マ
イ
バ
ッ
ク
運
動
を
推
進

し
た
い
。

問　殿ヶ谷土地区画整理事業に対して２億
円の追加助成が計上されているが、今後ど
のように指導・監督するのか。
都市計画課長　現在、地下の下落等により
事業の完遂まで17億円が不足している。町
としては、組合に対し経営改善等、円滑に事
業が遂行されるよう指導していく。

問　栗原地区の新駅基本計画策定委託料と
して一千万円計上されているが。
都市計画課長　新駅設置を視野に全体計画
を作成し、ＪＲと協議したい。

問　

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
補
助
金

が
無
く
な
っ
た
が
、
そ
れ
に
代

わ
る
地
元
中
小
企
業
振
興
策
を

図
る
べ
き
で
は
。

企
画
財
政
課
長　

現
在
、
高
齢

者
の
住
宅
改
修
を
補
助
し
て
い
る
。

今
後
は
耐
震
補
強
に
対
す
る
国

や
都
の
動
向
に
期
待
し
た
い
。

問　再編交付金の予算配分は。
秘書広報課長　健康づくり基金や学校教
育関係など。（詳細は11ページ）

問　道路特定財源の影響は。
企画財政課長　暫定税率が廃止された場合、
現時点で約8，200万円の歳入減となる。

問　税の収納率向上の新たな施策は。
税務課長　町外の滞納者を回るための徴収
嘱託員を1名増員。また差し押え品のインタ
ーネット公売にも取組みたい。

問　

土
地
の
賃
借
料
の
見
直
し
は
行
わ

れ
る
の
か
。

企
画
財
政
課
長　

19
年
度
ま
で
約

9
0
0
万
円
減
額
で
き
た
。本
年
度
も
地

権
者
と
交
渉
し
て
い
く
。

問　

20
年
度
か
ら
始
ま
る
特
定
健
診

事
業
に
つ
い
て
、医
師
会
と
の
契
約
内

容
は
。

保
健
課
長　

こ
れ
ま
で
の
健
診
は
、保

険
点
数
１
点
13
円
で
契
約
し
て
い
た
が
、

こ
の
事
業
に
つ
い
て
は
１
点
10
円
で
契

約
す
る
予
定
。な
お
、こ
れ
に
よ
り
７
０

０
万
円
の
減
額
が
見
込
ま
れ
る
。

問　

新
た
に
訪
問
入
浴
サ
ー
ビ
ス
が
事

業
化
さ
れ
る
が
、内
容
は
。

福
祉
課
長　

障
が
い
者
の
方
の
清
潔
保

持
、心
身
機
能
の
維
持
を
図
る
た
め
、在

宅
で
入
浴
サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る
事
業
。

対
象
は
6
人
で
月
5
回
を
予
定
。

問　

が
ん
検
診
は
、
20
年
度
拡
充
さ
れ

る
の
か
。

保
健
課
長　

乳
が
ん
検
診
は
２
５
０
人

か
ら
３
０
０
人
に
、肺
が
ん
検
診
は
１

８
０
人
か
ら
２
４
０
人
に
定
員
枠
を
拡

大
す
る
予
定
。

問　20年度の小学校英語教育の内容は。
学校教育課主幹　五・六年生を対象に、外国人
講師が指導助手を務める授業を四小（研究指定校）
で年間35時間、五小で10時間行う計画。

問　給食費の未納が問題となっているが、対策は。
学校教育課長　20年度より、保護者から学校長
に給食の申し込みをする制度を導入したい。

問　スカイホール主催事業についての具体的
な計画は。
社会教育課課長補佐　交響楽団によるコンサ
ートを予定。また、平成20年は「源氏物語」が千
年紀に当ることもあり、琵琶の演奏を交えた演
目ができないか交渉したい。

19年度に設置された独立柱式防犯灯（元狭山地区）

栗原地区土地区画整理事業予定地内

問　独立柱式防犯灯として、約70万円
予算計上されているが内容は。
地域振興課課長補佐　予定本数は20本。
場所は、春日町（長岡）の青梅市境と、松
原町（箱根ケ崎西松原）の16号沿いを計
画している。

問　災害用地取得として、１億4，500
万円計上しているが、内容は。
地域振興課長　防火水槽などの防災関
連施設用地で、石畑地区に1，400　程
度を確保したい。

外国人講師による英語の授業（四小）


